



Ingo Eislage

Veränderung beginnt hier.

Ingo Eislage ist 35 Jahre alt und Sozialarbeiter.

Am 12.9. kandidiert Ingo Eislage für den Stadtrat Quakenbrück (Listenplatz 5) und den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 1 – Listenplatz 6).

Drei Fragen an Ingo Eislage:

Für welches politische Thema kämpfst du am leidenschaftlichsten?

Die Stärkung der Kinderrechte ist mir ein besonderes Anliegen. Chancengleichheit und individuelle Förderungen aller Kinder sollten in einem Bildungssystem und in einer Gesellschaft selbstverständlich sein. Die Corona-Pandemie zeigt, dass, trotz vieler Anstrengungen aller Beteiligten, die Jüngsten unserer Gesellschaft auf viele Rechte verzichten mussten und müssen. Beispielsweise erfolgte der Zugang zu Institutionen zeitweise nur über die Berufstätigkeit der Eltern.

Ich wähle dich, was kann ich von dir im Rat erwarten?

Neben gewissenhaftem, persönlichem Einsatz und Engagement für die Bürger*innen in Quakenbrück und dem Artland möchte ich die Aspekte des Umwelt- und Klimaschutzes für ein nachhaltiges und zukunftsfähiges Artland einbringen.

Was sind die wichtigsten Ziele auf dem Weg zur Klimaneutralität?

Der Ausbau der erneuerbaren Energien im Strom-, Wärme- und Verkehrssektor muss deutlich schneller erfolgen als bisher geplant. Damit Verunsicherungen bei den Bürger*innen in dem Prozess nicht aufkommen, müssen die Bedürfnisse - teilweise auch Sorgen und Ängste - der Bürger*innen bei den Planungen und Umsetzungen berücksichtigt werden.